

Empresas

CAF y Talgo se enfrentan a Alstom en el mayor pedido de trenes de Marruecos (Expansion)

Los fabricantes españoles presentan ofertas para vender hasta 168 nuevas unidades de trenes de alta velocidad y regionales cuyo valor de mercado se aproxima a 2.000 millones. Leer

Lino Cattaruzzi, nuevo director general de Google España y Portugal ()

Asume el cargo después de 15 años en el gigante tecnológico, ya que comenzó en 2008 en Dublín dirigiendo las operaciones de ventas para Alemania, Suiza y Austria de Google

Shein invertirá 250 millones de euros en la Unión Europea y Reino Unido durante los próximos cinco años (ABC)

Shein invertirá 250 millones de euros en la Unión Europea y el Reino Unido durante los próximos cinco años, según ha anunciado este miércoles la compañía, que detalla que la inversión incluirá la creación de un 'Fondo de Circularidad'. Así, la principal iniciativa dentro del programa de inversión de la compañía será el 'Fondo de Circularidad', en el que Shein ha comprometido una inversión de capitalización inicial de 200 millones de euros. La marca asiática ha explicado que el fondo se basa en sus programas existentes para avanzar en proyectos de I+D e innovación aplicada a la circularidad en la industria de la moda y tendrá como objetivo apoyar a 'startups' y empresas en toda Europa y el Reino Unido que desarrollen tecnologías y soluciones de próxima generación. Además, la compañía asiática ha avanzado que será el inversor principal del 'Fondo de Circularidad', al tiempo que ha invitado a empresas, instituciones financieras y fondos soberanos de todo el mundo a coinvertir en él. Por su parte, los 50 millones de euros restantes del compromiso inicial de 250 millones de euros están destinados a iniciativas para apoyar a marcas, diseñadores y artesanos en toda la UE y el Reino Unido para hacer crecer negocios 'online' con los servicios de 'marketplace' de Shein, entre otras cuestiones. El presidente ejecutivo, Donald Tang, ha destacado que la compañía tiene la responsabilidad y la oportunidad de acelerar innovaciones que puedan abordar la huella ambiental de la industria de la moda.

Blackrock y Melqart siguen apostando por Grifols y suben su participación ante posible OPA de la familia (Europa Press RSS)

La gestora de fondos Blackrock, así como el fondo oportunista Melqart, a través de Melqart Opportunities Master Fund, mantienen su apuesta por Grifols tras elevar ambos su participación en la firma de hemoderivados al 4,438% y al 1,109%, respectivamente, según los registros de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) consultados por Europa Press.



Álvarez (UGT) corrige a Garamendi por los días de vacaciones pagadas con la reducción de jornada: "Son 16"

(Europa Press RSS)

MADRID, 10 Jul. (EUROPA PRESS) - El secretario general de UGT, Pepe Álvarez, ha corregido este miércoles al presidente de la CEOE, Antonio Garamendi, quien dijo ayer que reducir la jornada laboral supondrá "regalar" 12 días de vacaciones pagadas a los trabajadores, al afirmar que según los cálculos del sindicato "la reducción es de 16 días, no de 12".

China investiga ya las prácticas comerciales de la UE que considera desleales

(El periódico)

China anunció este miércoles que está **investigando ya las prácticas comerciales de la Unión Europea (UE)** consideradas **desleales**, tras una serie de procedimientos lanzados por **Bruselas** contra **empresas chinas sospechosas de alterar la competencia**. Esta medida llega en un contexto de tensiones entre China y la UE, después de que la Comisión Europea iniciara en los últimos meses una serie de procedimientos contra el gigante asiático. El más relevante de ellos apunta a los **vehículos eléctricos chinos vendidos en la UE**, cuyos precios son considerados por Bruselas artificialmente bajos debido a las **subvenciones estatales**, que distorsionan el mercado y dañan a la competitividad de sus fabricantes. La investigación sobre las subvenciones de la UE finalizará el 10 de enero de 2025, pero podría prolongarse tres meses. Seguir leyendo....

Rodríguez pide a Airbnb colaboración para implementar la plataforma de registro único de pisos turísticos

(Europa Press RSS)

La ministra de Vivienda y Agenda Urbana, Isabel Rodríguez, ha pedido a la plataforma Airbnb que colabore con el Gobierno para implementar la plataforma de registro único de viviendas de corta duración que el Ejecutivo quiere sacar adelante para perseguir el "fraude" de los pisos turísticos y el abuso de los contratos de arrendamiento temporal.

El Gobierno recaudó 5.630 millones de euros en 2023 en impuestos por la compra de coches nuevos

(El periódico)

La **Asociación Nacional de Fabricantes de Automóviles y Camiones (Anfac)** ha presentado su informe anual en el que analiza la evolución del sector, una parte esencial y estratégica de la industria española que supone alrededor del **10% del PIB**. El director general de la asociación, **José López Tafall**, mostró los datos clave de un año (2023) en el que pese a la recuperación tanto en ventas como exportaciones, los fabricantes siguen aún lejos de las cifras previas a la pandemia. El **lento deambular de la electrificación** en España y la **edad media** de los vehículos del parque rodante (14,2 años) siguen representando dos escollos ante un desarrollo tecnológico y medioambiental más que necesario. Seguir leyendo....

La riqueza media en España está lejos de la de grandes potencias como Suiza, EEUU, Reino Unido o Francia

(El Economista)

La riqueza de la población española creció de forma mínima medida en dólares estadounidenses e, incluso, bajó en euros, según el informe anual de patrimonios elaborado por el banco suizo UBS, que situó a España nuevamente en el vigésimo segundo puesto mundial en riqueza media por adulto, con unos 225.000 dólares.

Japón entra en una nueva era económica: la revolución de los salarios, la Fed y el yen rompen las tres décadas malditas

(El Economista)

La realidad de Japón ha dado un giro radical. Tras tres años de estancamiento y una clara contracción económica desde finales de 2023, los expertos ven una esperanza de una verdadera reactivación. Los analistas miran de este modo a su selectivo, el Nikkei, como una primera alerta de que el país se acerca a una nueva era. El principal índice del país ha llegado a máximos históricos repetidamente en las últimas dos semanas, a medida que las acciones de todo tipo, aunque particularmente las tecnológicas, han logrado algo más allá de lograr que supere sus mejores cifras. En lo que va de año el Nikkei se ha revalorizado un 24,5%, solo le han superado las bolsas de Argentina y Turquía, fuertemente afectadas por la inflación de sus mercados y la de Taiwan, totalmente 'on fire' por la demanda de chips disparada, su principal sector. Aunque las subidas de la bolsa Tokio han sido también apoyadas por una inflación al alza y un yen desmoronándose un 12% frente al dólar, quitando el efecto del tipo de cambio sigue superando a los índices del Viejo Continente y de EEUU.

La Agencia Tributaria lanza una operación en ocho CCAA contra el fraude fiscal en la compraventa de palés

(Europa Press RSS)

La Agencia Tributaria ha iniciado este miércoles una operación coordinada en ocho comunidades autónomas contra el fraude fiscal en el sector de la compraventa de palés de madera.

Finanzas

Kutxabank cambia la dirección de Fineco y remodela la gestión de patrimonios

(El Correo Digital)

Daniel Irezabal será el nuevo consejero delegado de esta filial

Gobierno y PP alargan la negociación para renovar la cúpula del Banco de España

(El periódico)

La negociación entre el **Gobierno** y el **PP** para renovar la cúpula del **Banco de España** se alarga aún más. El Ejecutivo ha informado este miércoles de que "**sigue dialogando**" con los populares para tratar de llegar a un acuerdo sobre las personas que ocuparán los cargos de **gobernador y subgobernador** del organismo supervisor, pero ha apuntado que el ministro de Economía, **Carlos Cuelpo**, no acudirá este jueves por la tarde a la comisión de economía del **Congreso** para informar sobre los candidatos elegidos. El Gobierno había solicitado el lunes a la cámara que abriera la posibilidad de convocar dicha comisión para, en caso de pacto, poder cumplir el trámite legal previsto en la ley de autonomía del Banco de España de 1994 para hacer efectivo el nombramiento. [Seguir leyendo....](#)

La Audiencia Nacional confirma el sobreseimiento provisional de Saracho en el caso Popular

()

Un auto con fecha del 5 de julio, al que ha tenido acceso El Confidencial, ha puesto fin a la batería de recursos de la AEMEC, que defendía que Saracho era responsable de ese delito

Cae la oferta de petróleo: la OPEP+ bajó su producción en junio hasta los 40,8 M de barriles diarios

(Cotizalia)

Según las estimaciones publicadas por la organización, la producción petrolera de la OPEP y sus aliados, entre ellos Rusia, descendió en junio en unos 125.000 barriles diarios menos que la extraída en mayo

Funcas alerta del riesgo de que bajar tipos de forma prematura genere más inflación

(Europa Press RSS)

Funcas ha alertado del riesgo de que si los bancos centrales acometen sus bajadas de tipos de interés de manera prematura, eso pueda provocar incrementos en la inflación, aunque también ha avisado de las implicaciones que tiene mantener los tipos de interés altos.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf